



Grenoble, le 28 mars 2024

Porte-drapeaux pour Paris 2024 ? Mélina Robert-Michon et David Smétanine bien sûr !

La France cherche ses porte-drapeaux pour la cérémonie d'ouverture et de clôture de Paris 2024. Le Département a envie de dire : Ne cherchez plus ! Qui de mieux que Mélina Robert-Michon et David Smétanine pour incarner l'olympisme français, eux qui ont déjà 6 et 5 Jeux à leur actif ? Non seulement ces multimédaillés dans leur discipline respective, d'une longévité exceptionnelle, cochent toutes les cases définies par les Comités des Jeux, mais leur implication en tant qu'ambassadeurs du Département pour promouvoir le sport auprès des plus jeunes, notamment, est exemplaire.

Leur palmarès n'est plus à faire, et il est souvent olympique. Médaillée d'argent aux Jeux olympiques de Rio en 2016, Mélina Robert-Michon a fêté en 2023 ses 25 ans dans l'équipe de France d'athlétisme et la discobole participera en juillet prochain à ses 7^{èmes} Jeux Olympiques. Elle sera ainsi la seule française à égaler le record jusqu'ici détenu par l'Iséroise Jeannie Longo, et que seules quelques personnes dans le monde ont réussi avant elle ! Quant à David Smétanine, ce ne sont pas moins de 9 médailles paralympiques qu'il arbore en para natation française, dont la première médaille d'or française en 2008 aux Jeux paralympiques de Pékin.

Pourtant, ni l'une ni l'autre n'ont été jusqu'ici porte-drapeaux. Pour Paris 2024, ils cochent toutes les cases fixées par les Comité national olympique et sportif français (CNOSF) et Comité paralympique et sportif français (CPSF). Si leur qualification est bien confirmée (ce qu'on leur souhaite !!), ils sont les candidats idéals pour porter le drapeau français lors de l'ouverture et de la clôture des Jeux. Deux figures, exemples de ténacité, d'exigence et de courage, qui inspirent depuis de nombreuses années, grâce à leur rôle d'ambassadeurs sportifs, de nombreux jeunes sportifs, bien au-delà de leur discipline.

« Multimédaillés dans leur discipline, affichant des carrières à la longévité exceptionnelle, Mélina Robert-Michon et David Smétanine incarnent les valeurs de l'olympisme tant par leur palmarès que par leur personnalité et leur engagement auprès des jeunes générations pour promouvoir le sport. Je les rencontre régulièrement dans les collèges, ce sont des ambassadeurs dévoués, des athlètes aux qualités humaines et sportives exemplaires. Ils méritent d'être porte-drapeaux à Paris 2024. Tous derrière Mélina et David !! », souligne Jean-Pierre Barbier, Président du Département.

Contact Presse

Claire Martin : 06 86 69 98 01 - claire.martin@isere.fr